

Los que vivimos

Usted, yo... y los demás

Pasarán por su casa. Tal vez lo hayan hecho. Llegarán y le formularán varias preguntas. Su profesión. Cuántas personas viven con usted, etc. Ellos —ciudadanos como usted y yo— anotarán en dos grandes hojas sus contestaciones.

Es posible que en el momento en que vengan, usted esté ocupado o de mal humor. No le divertirá la cosa, pero se aguantará como tiene que hacerlo tantas veces. Irá contestando a todo, aunque le extrañe que le pregunten si es agricultor o si tiene alguna vaca por ahí. Dirá exactamente el alquiler que paga del piso o el líquido imponible de su casa. Y en el fondo, aunque resulte algo molesto, usted pensará que todas estas cosas son necesarias para saber cuantos somos y donde vamos.

Sí, en efecto. El Instituto Nacional de Estadística realiza cada cinco años esta operación. Quiere saber el número de españoles, características y situaciones. Este año dedica especial atención a cuestiones agropecuarias —así se explica lo de la vaca— en vistas a la actual coyuntura de España en los mercados internacionales.

Para saber todos estos datos, tan importantes para posteriores estudios, ha dispuesto determinadas preguntas que el cabeza de familia tiene que contestar.

En nuestra ciudad se está realizando actualmente este censo. Y son un grupo de conciudadanos los que pasan por nuestras casas para cumplir esta tarea. Cada uno se

ocupa de un sector determinado de la ciudad.

Por el momento —aun desconociendo cifras y resultados— se ha comprobado la extraordinaria desconfianza de nuestros convecinos. Resulta para estos empleados —contratados única y exclusivamente para esta tarea— un trabajo penoso y muy desagradable en muchos casos. Habría que pedir para ellos la medalla de algo, ahora que tanto se estila esto de las medallas. Se la habrían ganado honrada y justamente.

En lugar de ocurrir lo que he dicho al principio, esto es, contestar a las preguntas con normalidad, resulta que pasa todo lo contrario.

—Buenos días —principio per-

fecto del empleado—; estamos realizando el censo, como cada cinco años, ¿sería usted tan amable de contestar a estas preguntas?

Entonces ocurre lo siguiente. El empleado extiende dos grandes hojas. El ciudadano comienza a recelar. Y empiezan las preguntas que se hacen, me consta, con toda amabilidad.

Muchísimas personas creen que se trata de declarar algo con consecuencias impositivas ulteriores. Imagínense, cómo continúa la cosa.

Resulta penoso comprobar que nuestra sociedad recela de todo. Incluso de un censo con finalidad estadística. Tal vez, sería cuestión de sacar consecuencias de este hecho...

Si tenemos en cuenta que en todo el mundo las estadísticas están a la orden del día, y es la cosa más natural. Si consideramos que vivimos en comunidad y que tenemos que hacernos las cosas fáciles y sencillas, aunque a veces nos cueste un poco. Si pensamos que cada uno debe cooperar para que esta comunidad siga cada vez unos derroteros cada vez más halagüñosos...

En nuestro rostro se reflejará la pena. La realidad no es así. Sabemos lo que tendría que ser y hemos visto lo que realmente ocurre. Saquemos consecuencias. ¿Qué le parece si lo pensamos un poco? Sí, sí, usted, yo y... los demás!

ESTEVE DURAN

Té la palabra el lector...

Señor Director de

GRANOLLERS, COMUNIDAD CRISTIANA

Muy Sr. mío:

Creo necesario concretar que con los billetes de ida y vuelta, especial n.º 2, expendidos en Granollers-Centro, en días laborables, para Barcelona-Término, el regreso puede hacerse también desde la estación Plaza-Cataluña.

Ello servirá de mejor orientación a los viajeros.

Queda de Vd. att. y af. s. s.

q. e. s. m.

J. DEULOFEU BES

MOVIMIENTO PARROQUIAL

Parroquia de San Esteban

Proclamas matrimoniales

Tomás Pérez Arce y Trinidad Santos Martín, Antonio Fernández Jiménez y Antonia Gómez Caballero.

Bautismos

Juan Gaja Llamas; Emilia Ventura Presas; Francisco Valera García; Juan Manuel Martínez Delgado; Carlos Vilá Mercader.

8 - GRANOLLERS

Defunciones

Rosa Guitet Bosch (todos los sacramentos); Antonia Corominas Vila (ídem); Rafael Galo Trujillo (accidente); Jaime Salarich Vila; José Sabé Codina (Extremaunción condicionada).



DISTRIBUIDOR EXCLUSIVO:

Martín Font

Generalísimo, 9
GRANOLLERS



GRAFICAS GARRELL - Telef. 631 - GRANOLLERS

Suplemento de la Hoja Diocesana
CON CENSURA ECLESIASTICA
Depósito legal: B. 15969 - 1960